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ABSTRAK 

 

Skripsi dengan judul ―Peran Guru IPS Dalam Meningkatkan Minat Belajar Siswa 

Kelas VIII Di SMP Negeri 1 Srengat Kabupaten Blitar‖ ini ditulis oleh Luluk 

Baikuna, NIM. 126209211018, Pembimbing Drs. H. Jani. M.M.. M.Pd 

Kata Kunci : Peran Guru, Ilmu Pengetahuan Sosial, Minat Belajar 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh menurunnya minat siswa tentang 

belajar. Oleh sebab itu,guru mata pelajaran ilmu pengetahuan sosial ikut berperan 

dalam membimbing dan membina siswa agar menjadi siswa yang minat belajar 

nya meningkat mengingat pentingnya bagi seorang siswa agar terus giat belajar. 

Fokus penelitian dalam penulisan skripsi adalah (1) Bagaimana peran guru 

mata pelajaran IPS sebagai fasilitor dalam meningkatkan minat belajar siswa kelas 

VIII di SMP Negeri 1 Srengat Kabupaten Blitar Tahun Ajaran 2024/2025? (2) 

Bagaimana peran guru mata pelajaran IPS sebagai motivator dalam meningkatkan 

minat belajar siswa kelas VIII di SMP Negeri 1 Srengat Kabupaten Blitar Tahun 

Ajaran 2024/2025? (3) Faktor-faktor apa saja yang menjadi pendukung dan 

penghambat peran guru mata pelajaran IPS dalam meningkatkan minat belajar 

siswa kelas VIII di SMP Negeri 1 Srengat Kabupaten Blitar Tahun Ajaran 

2024/2025. Adapun yang menjadi tujuan dalam penelitian ini adalah untuk 

mendeskripsikan peran guru sebagai motivator, peran guru sebagai fasilitator, 

faktor pendukung dan faktor penghambat dalam meningkatkan minat belajar 

siswa kelas VIII di SMP Negeri 1 Srengat Kabupaten Blitar. 

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif.Teknik 

pengumpulan data yang digunakan yaitu observasi, wawancara, dan dokumentasi. 

Observasi digunakan untuk mengamati kegiatan-kegiatan yang ada di SMP 

Negeri 1 Srengat Kabupaten Blitar, wawanacara dan dokumentasi digunakan 

untuk menggali informasi tentang masalah yang diteliti, serta data dokumen 

sekolah.  

Hasil penelitian menunjukkan bahwa : 1) Peran guru IPS sebagai 

fasilitator dalam meningkatkan minat belajar siswa yaitu dengan cara 

mendampingi siswa dalam proses pembelajaran berlangsung,membimbing siswa 

dalam belajar sesuai dengan kemampuan siswa. 2) Peran guru sebagai guru IPS 

sebagai motivator dalam meningkatkan minat belajar siswa yaitu dengan cara 

selalu memberikan motivasi kepada siswa seberapa pentingnya mereka untuk 

belajar dan jugaa memberikan motivasi dengan cara memutarkan video yang 

berisi motivasi hidup.3) Faktor Pendukung dan Penghambat peran guru IPS dalam 

meningkatkan minat belajar siswa kelas VIII yaitu sarana dan prasarana yang 

memadai,guru yang mudah diajak untuk sharing tentang pembelajaran, jam 

mengajar yang kurang efisien,banyak siswa yang memiliki kesulitan dalam belajar 

dikarenakan faktor psikologi, keluarga dan teman. Selain itu pengaruh lingkungan 

sekitar, yaitu teman bergaul dari anak-anak dan kurangnya literasi yang dilakukan 

oleh siswa 
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ABSTRACT 

 

Thesis with the title “Social Studies Teacher’s Role in Increasing the Learning 

Interest of Class VIII Students at SMP Negeri 1 Srengat, Blitar Regency” Was 

written by Luluk Baikuna, NIM. 126209211018, supervisor Drs. H. Jani. M.M. 

M.Pd. 

Keywords : Teachers Role, Social Studies, Interest in Learning 

This research is motivated by the decline in student’ interest in studies. Therefore, 

social studies teachers play a role in guiding and fostering student to become 

student whose interest in learning increases considering the importance for a 

student to continue to study diligently. 

The focus of research in writing this thesis (1) How the role of social studies 

subject teachers as facilitators in increasing the learning interest of class VIII 

students at SMP Negeri 1 Srengat, Blitar Regency in the 2024/2025 Academic 

Year? (2) How the role of social studies subject teachers as motivators in 

increasing the learning interest of class VIII students at SMP Negeri 1 Srengat, 

Blitar Regency in the 2024/2025 Academic Year? (3) What are the supporting and 

inhibiting factors for the role of social studies teachers in increasing the learning 

interest of grade VIII students at SMP Negeri 1 Srengat, Blitar Regency in the 

2024/2025 Academic Year? The purpose of the research is to describe the role of 

teachers as motivators, the role of teachers as facilitators, supporting factors and 

inhibiting factors in increasing the learning interest of class VIII students at SMP 

Negeri 1 Srengat, Blitar Regency. 

This reseach uses a descriptive qualitative approach. The data collection 

techniques used are observation, interviews, and documentation. Observation is 

used to observe activities at SMP Negeri 1 Srengat, Blitar Regency, interviews 

and documentation are used to dig up information about the problems studied, as 

well as school document data. 

The result showed that : 1) The role of social studies teachers as facilitators in 

increasing students' interest in learning is by accompanying students in the 

learning process, guiding students in learning according to their abilities. 2) The 

role of teachers as social studies teachers as motivators in increasing students' 

interest in learning is by always motivating students about how important it is for 

them to learn and also by playing videos containing life motivation. 3) Supporting 

and Inhibiting Factors for the role of social studies teachers in increasing 

students' interest in learning in grade VIII are adequate facilities and 

infrastructure, teachers who are easy to share about learning, inefficient teaching 

hours, many students have difficulty in learning due to psychological factors, 

family and friends. In addition, the influence of the surrounding environment, 

namely friends from children and the lack of literacy carried out by students. 
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صة لا  خ

 ُ ْ٘ ؼ حَ ً  ‖ط ٗ ة ٍغ  ى ٜ زٝ دة   ٕ ةٞ   حَ ػ ص ت   ش ٜ  ى ر  يَ دٗر ٍؼ

ة  ٝ ٘ ة ب غ ت  لإػ  دٝ ص ّ ة  صة ٗ ٝ ْ ٜ ٍ ر ر ٍ صف  ى يٌ ى ٙ طلاب  ى ؼ ح ب ى

ح ر ٞ ي حس.   ‖ب ِٞ.  ى ش   َ ب  ى م ج ة  ى ط ى ة  ى ٕٝ٘  ٌ نّ٘ ، ر  ٘ك ب ٝ ٘ى ٖ   ى ح م

ٜ دٛ ٜ، إً إً، إً ب  ١٢٦٢٠٩٢١١٠١٨ ش ّ

يٌ ؼ ح حَ ً ب ى ةٞ،   ٕ حَ ػ يً٘   ش ؼ يٌ،  ى ؼ َ ةٞ: دٗر  ى ح    َ يَ ت  ى ن   ى

ؼب  ي ل ٝ يٌ. ى ى ؼ ح طلاب ب ى حَ ً  ى ٕ٘  ّ   ض  ٕ ٕ    ى حد  غ ٗر ء  م ُ  ى   

ث ص ت   ش ٘  ى ر  يَ ٍ   ٍؼ ٍ ػٞة دٗر    ٜ ج٘شٞٔ  ىطلاب ٗجط٘ٝ ٌٕ  حٚ ٝص ح٘  طلاب    مر   ٕحَ 

ش ط ْ صة ب ية  ى ر  يطلاب ٍ٘   ٌَٖ ى ٔ ٍِ  ى يٌ لأّ ؼ ح  ب ى

 ٕ٘ ٕ ٓ  لأط ٗ ة  ة  ح ب ٜ م ةٞ  )١(ٍح٘ر  ى حد   حَ ػ ص ت   ش ٕ٘ دٗر ٍ رس  ى ر    ٍ

صة َ ر ٜ  ى ر ٍِ   صف  ى يٌ ى ٙ طلاب  ى ؼ ح حَ ً ب ى ٜ زٝ دة  ٕ ض    ٞ َ ة  م  لإػ  دٝ

ةٞ ١ نٍ٘ ح صٜ  ى ٍ ى ر  ؼ  ي ح ر ى ٞ ي غ ت ب ص ّ قة  ْط يٌ  )٢(؟  ٢٠٢٤/٢٠٢٥ ٍ ٕ٘ دٗر ٍؼ   ٍ

 ٜ ر ٍِ   صف  ى يٌ ى ٙ طلاب  ى ؼ ح حَ ً ب ى ٜ زٝ دة   ٕ َح ز   ةٞ م حَ ػ ص ت   ش  ى ر 

ةٞ  نٍ٘ ح ة  ى صة  لإػ  دٝ َ ر صٜ ١ ى ؼ ً  ى ر  ي ح ر ى ٞ ي غ ت ب ص ّ قة  ْط ؟  ٢٠٢٤/٢٠٢٥ ٍ

حٜ )٣( ؼ٘ ٍو  ى ٍ   ى ٜ زٝ دة   ةٞ   حَ ػ ص ت   ش ٜ  ى ر  يَ ؼ٘ق دٗر ٍؼ ج ػٌ ٗج

ةٞ نٍ٘ ح ة  ى صة  لإػ  دٝ َ ر ٜ  ى ر ٍِ   صف  ى يٌ ى ٙ طلاب  ى ؼ ح حَ ٍ  ى غ ت،   ١   ٕ ص ّ

صٜ ؼ ً  ى ر  ح ر،  ى ٞ ي ؼة ب ق ط  ًهعًه  رٗد فصٗ ٗٓ خضبه   ذٓ ًُ فدٓه  .٢٠٢٤/٢٠٢٥ ٍ

ؼ٘ ً ةَ ٗ ى ؼ٘ ٍو  ى  ػ ض ، ٗ ى ٞ َ يٌ م ؼ َ َح ز، ٗدٗر  ى حَ ً م ٜ زٝ دة   ٕ ر طة   َ ه  ى

قة  ْط غ ت، ٍ ص ّ ةٞ  نٍ٘ ح ة  ى صة  لإػ  دٝ َ ر ٜ  ى ر ٍِ   صف  ى يٌ ى ٙ طلاب  ى ؼ ح ب ى

ح ر ٞ ي  ١ ب

ٞ ّ ت  ٞب شَغ  ى  ص ى ْ٘ػٜ، ٗ  ٘  ٜ  ى ْٖس  ى َ ٕ    ى حد  ى ح  ً  ض ٝ

لا ق ب َ َلا ظة ٗ ى ٕٜ  ى ةٍ  ح   ض َ َ    ة    ى َلا ظ ت ى ح   ً  ى ص حٌ   ٝ . ٞ ح٘ذ ٗ ى

 ٍ ٜ شطة   ح   ً  لأّ ص حٌ   ضٜ، ٗٝ ْ ص ح ر رٝ ٞ ي صطة، ب ح٘ َ غ ت ١  ى ص ّ صة  ر

 ، ْٖ حٌ  ى حد ػ حٜ ٝ ية  ى ن ش َ ٍ ت  ٘ه  ى ي٘ ي حد ػِ ٍؼ ٘ذ ئ  ى لات ٗ ى ق ب َ  ى

ةٞ ص َ ر ٘ذ ئ   ى ٞ ّ ت  ى ٚ ب ة إى ض    ب لإ

 ٜ ض    ٞ َ ةٞ م حَ ػ ص ت   ش يٌ  ى ر  يٜ: ١( دٗر ٍؼ ٝ  ٍ س  ى حد  ح ئ ٗ ظٖ ت ّ

يٌ ؼ ح طلاب ب ى حَ ً  ى ٕ٘  زٝ دة  ٕ يٌ   ؼ ح ةٞ  ى ي ٜ ػَ طلاب   قة  ى ٍِ خلاه ٍ   

طلاب( ٢ ق ر ت  ى ق  ى يٌ ٗ  ؼ ح ٜ  ى طلاب   ٞٔ  ى ٘ش حَ ة، ٗج ض َ دٗر  ىَؼيٌ مَ رس ) ى

َ   ىيطلاب ٍ ٙ  در ص ت  شحَ ػٞة مَح ز  ٜ زٝ دة  ٕحَ ً  ىطلاب ب ىحؼيٌ،  ٛ ٍِ خلاه إػط ء  ى   غ د ئ

يٚ   َٕٞة  ىحؼيٌ ب ىْض ة ىٌٖ ٗ ٝ    ج٘ ٞ   ى   غ ٍِ ح٘ٛ ػ ح ٘ ج ٝ ٞ ق طغ   ٞو ٍ غ ش خلاه ج

ةٞ. ٞ ج غ    ٛف ةٛع ًتز ه  ت س رده  ًٛهعً رٗده ةطبخًه ٗ ةًع ده  هً ٗعه  (٣ دٗ  
ةٞ  ح حح ةٞ  ى ْ َ     ٗ ى  ٕٜ  ى ر ٍِ، ٗ صف  ى ٜ  ى يٌ   ؼ ح طلاب ب ى حَ ً  ى زٝ دة  ٕ

ش  ح رٝ ص ػ ت  ى يٌ، ٗ ؼ ح ش رمة  ٘ه  ى يَ ٌٖ ى و دػ٘ج ضٖ ٝ ِ ُ٘  ى ٝ يَ ؼ َ ةَ، ٗ ى َلائ  ى

ؼ٘ ٍو   ض ب  ى يٌ ب ؼ ح ٜ  ى ُ٘  ؼ٘ب ت   ٘ شٖ طلاب ٝ ؼ ٝ  ٍِ  ى و م  ءة، ٗ ى لأ 

 ٜٕ ٞطة، ٗ َح ئة  ى ٞ ٞ   ى  أذ ْ ك ج ل، ٕ ص ة ٗ لأ    ء. ػ   ػِ ذى ةٞ ٗ لأ ض  ْ  ى

طلاب ة ى ٙ  ى ح ب ن ق  ءة ٗ ى ية  ى لأط  ه، ٗ  ِٞ ى ٞ حَ ػ   لأ    ء   ش

 


